



Restauración de ríos

La Confederación Hidrográfica del Tajo elimina la estación de aforos del río Lozoya en Alameda del Valle (Madrid)

- Las obras favorecerán la restauración de la linealidad del cauce y la circulación de la fauna piscícola
- Este trabajo se enmarca en la labor de mejora ambiental que la CHT lleva a cabo

30 de julio de 2019- La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio para la Transición Ecológica, ha finalizado las obras de demolición de la estación de aforos del río Lozoya en la localidad madrileña de Alameda del Valle.

Esta estación de aforos fue instalada por la Comunidad de Madrid pero nunca llegó a entrar en funcionamiento, habiéndose procedido a su eliminación tras la petición realizada por la Dirección del Parque Nacional Sierra de Guadarrama a la Confederación Hidrográfica del Tajo.

Las obras han consistido en la demolición y retirada de la solera de hormigón del cauce y el desmantelamiento de las instalaciones inservibles, con la finalidad de favorecer la restauración de la linealidad del cauce y la recuperación y acondicionamiento del lecho del río y sus taludes.

Esta actuación se ha ejecutado en dos fases. En la primera fase se ha procedido a la retirada de elementos metálicos: barandilla, tramex y vigas. En la segunda fase se ha procedido a la demolición de elementos de hormigón: paramentos, pilas de apoyo de pasarela y solera.

Esta actuación se enmarca dentro de los trabajos de restauración fluvial que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Tajo y ha supuesto una inversión de 35.000 euros.

Nota de prensa